

Rebland *Kurier*

29.09.2021



Treffpunkt am Dorfbach: Gelungenes WG-Fest „Wein am Bach“

Das Wetter war ideal, das Konzept überzeugend: Viele Gottenheimer und auch einige Auswärtige nutzten am Samstagnachmittag, 25. September, das Angebot der Winzergenossenschaft (WG) Gottenheim zum geselligen Treffen bei Wein und Sekt am Dorfbach im Unterdorf. Die WG hatte die Idee zu „Wein am Bach“ schon im vergangenen Jahr, konnte das Fest wegen der Pandemie aber erst jetzt umsetzen. Der schön ge-

staltete Dorfbachplatz eignete sich ideal, um gemütlich zusammen zu sitzen, Neuigkeiten auszutauschen, über die anstehende Bundestagswahl zu diskutieren und sich in geselliger Runde den Nachmittag und den Abend zu vertreiben. Alt und Jung freuten sich am sonnigen und warmen Spätherbst und über das Angebot an Getränken und Speisen der WG. Besonders begehrt war ein Platz am Wasser. ma/Fotos: zVg